

La divine Liturgie : les personnes visibles

L'église est un espace où des personnes viennent prier et présenter leurs offrandes. Pour la célébration de la divine Liturgie, nous pouvons compter sur les personnes visibles et les personnes invisibles (qui feront l'objet de la page suivante).

Dans la nef

Le peuple de Dieu :

- peuple royal car peuple qui a une responsabilité
- peuple sacerdotal car peuple qui célèbre
- peuple prophétique car peuple qui connaît la volonté de Dieu

Les chantres ou choristes :

- nous aident à mémoriser, apprendre la parole de Dieu.
- rôle très important de pédagogues, de répétiteurs
- font répéter au peuple toutes les paroles qu'il doit pouvoir reprendre



Dans le sanctuaire, le clergé

L'évêque ou le prêtre : sont là pour présider

Le diacre : est là pour faire le lien entre le prêtre et le peuple

Le sous-diacre ou l'acolyte : est là pour aider, pour que le prêtre reste à sa place de président et n'ait pas à chercher quelque chose



Ces ministres du sanctuaire apportent la prière du peuple à Dieu et expriment au peuple la volonté de Dieu. Ils sont revêtus d'habits spéciaux car ils ont un service à rendre, les plus beaux habits possibles pour pouvoir s'approcher de l'autel de Dieu



Ces trois groupes sont indispensables car ils sont en dialogue, ils se répondent l'un à l'autre. Il y a toujours une circulation, une alternance entre ces trois rôles liturgiques.

